



平昌五輪のスピードスケート会場にて

日本代表チームに常に帯同しているわけではありません。

お忙しい中、ありがとうございます。現在はスピードスケートのシーズン中ですが、今年はどうなスケジュールですか。

年明けは、日本代表チームとして、二月にノルウェーでW杯第五戦、それが終わるとオランダで世界スプリント選手権、三月にはアメリカ・ソルトレイクシティでW杯最終戦に帶同します。

私たちトレーナーは専属ではなく、他に所属を持っている者が、予定を調整しながら交代でナショナルや日本代表

の状態を確実に把握しました。例えば金メダルを獲得した女子バシュートでは、準決勝から決勝の間が約二時間だったので、準決勝が終わつた時のコンディションに合わせ、コンディショニング(マッサージやストレッチの部位・量・施術の仕方などを)を、私達は数パター



平昌五輪の女子バシュート決勝直後に控え選手と喜びを分かち合う門馬さん

(YouTube ([NHK]日本・金メダル!)

スピードスケート女子団体バシュート<ピヨンチャン>より

＊このシーンは、YouTubeで視聴可能です。

平昌では素晴らしい活躍の

スピーードスケートチームで

使うべきなことは何ですか。

やはり、選手のコンディショ

ニングです。ピーチング(試

合に向けて練習メニューをア

シストするために、大事な試

合に向けたコンディションをつ

りあげています。身体を触っ

て分かることが多いのですが、

選手やコーチとのコミュニケーションを通して、選手の身体

の状態に関するデータをすり

合わせて分析することも多

いです。

子どもと遊ぶことですね。

子どもには癒されて

いることがあります。

甲子園で審判をする場合は資格が必要ですか。

甲子園で審判をする場合は資格が必要ですか。